

## 第2回 秀明会伊勢拠点建設阻止対策委員会ニュース

神慈秀明会伊勢拠点建設阻止対策委員会（月読台自治会・五十鈴ヶ丘団地自治会）

平成27年11月

### 秀明会・竹中工務店担当者との話し合い結果

対策委員会では、10月19日付で、「伊勢拠点建設の撤回」の要望書を送付し、11月8日付で受け取った秀明会側からの回答内容は、以下の通り。

- ・ 信教の自由の繰り返し
- ・ 神慈秀明会の建設拠点への反対運動の記載の訂正（謝罪なし）
- ・ 神慈秀明会のHPでの「好ましくない」評価の説明

HPでの評価については、「反対運動の中心人物からの電話による情報と矛盾しない、信頼に足る情報と捉えている」ことを述べた。

問題点や論点のすりかえ、また都合の悪い情報は公開しないなど、私達地域住民に対する誠意が全く感じられない回答内容でした。

また、11月18日には、この回答結果もふまえた秀明会側との協議を行いました。秀明会側からは、名古屋支部建設部長の杉崎氏、門田氏のほか2名、対策委員会からは、阿形会長、小出副会長のほか2名が出席しました。

対策委員からは、「これまでの反対理由を繰り返し伝え、建設計画を撤回されないなら反対運動を開始せざるを得ない」「署名活動、看板の設置、（規制のために看板が立てられない）御幸道路には幟を立てる」と伝えた。そこで、神慈秀明から「幟（のぼり）の設置はしばらく待ってほしい」との発言があった。

御幸道路は天皇や皇族、毎年総理が通り、年間1000万人余の神宮参拝者の大部分がここを通ることを説明してあったので、幟の影響力の大きさが理解されたようだ。

回答の期限を設定しなかったが、1週間後をめぐりに電話で催促し、その際に回答期限を切り、返事がない場合は、本格的な反対運動を開始することを委員会で確認した。

### 今後の対応

- ・ 署名活動
  - ・ 御幸道路沿いへの幟設置
  - ・ HPの開設
- 現在できるかぎり早急な対応を進めております。

### 建設反対看板設置のお知らせ

11月23日(月)、建設予定地の隣接地と浅香稲荷に、対策委員会が反対看板を設置します。「宗教法人神慈秀明会・伊勢拠点建設反対！月読台自治会、五十鈴ヶ丘団地自治会」と大きく書かれています。また、対策委員会のホームページ

(<http://taisaku-ise.info>)

も作成中で、これまでの活動内容や、秀明会の問題点をご覧ください。今後、全国各地からの神宮参拝者にもこの問題を知って頂くため、御幸道路沿いにも、建設反対の幟（のぼり）を設置する計画です。この活動を一人でも多くの方に知っていただきたいので、お知り合いの方にもコピー等でご案内いただけると幸いです。

《参考HP》

「家族を新興宗教から守ろう」

《参考文献》

「護られた街 実録カルトは防げる撃退出来る」